
          10 月 15 日（火）12:00 開会 

           川村会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、出前卓話 作山様の話しを聞かせて頂きます。

ご講話宜しくお願い致します。 

水戸 RC鈴木前幹事、宜しくお願い致します。 

来月がロータリー財団月間となっておりますが、第

2820地区については、未来の夢計画が始まったというこ

とで、当クラブでは水木小学校へ遊具を寄贈させていた

だきました。 

寄付については、特にポリオ撲滅ということで、当 RC

では、ベネファクター1 人以上、年次寄付 150 ドル/人と

いうことでぜひ協力させていただきたいと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告   川崎健輔副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 作山様、卓話宜しくお願い致します。ゲストの鈴木

様、ようこそおいでくださいました。 

 明日ワイキキ RC のハワイへ出発となります。行か

れる方は怪我のないように行って来て欲しいと思

います。 

 来週例会は休会となります。 

 30 日は夜間例会となります。 

 

 

出席報告       朝日委員 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 21名 13名 75％ 13名 100％ 6名 

 

 

 

ニコニコ BOX       白石委員長 

 

 出前卓話、作山様よろしくお願い致します。 

小澤会長・小倉正美・宮本尚彦・須田 晃・ 

石川國博・川崎健輔・高島章行 

 作山様、御世話になります。水戸 RC 前幹事鈴木様

ようこそ！ 

大森孝之・木本貴一 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 10月 29日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー情報委員会（夜間例会） 

次 回 例 会：平成 25年 11月 05日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー財団委員会 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 佐山さんようこそ。嬉しいです。 

白土仙三郎 

 10月 13日の烏帽子会で優勝させて頂きました。 

信太克己 

 御無沙汰しました。 

白石満義 

 10/13 エボシ会お疲れ様でした。信太さんおめでと

うございます。 

石川 悟 

 台風が来るようです。要注意。 

小山高一・池澤 健 

 作山様ようこそ。ハワイに出発の方お気をつけて行

ってらっしゃ～い。 

鹿志村高道・川村昌弘 

 大型の台風が来るみたいです。被害が出ない様祈る

ばかりです。 

朝日正道・山本忠安・星 勝治 

 水戸ロータリークラブ前幹事 

鈴木 尚様 

 先週例会すっぽかしたので多目に出します。 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 32,000 円 累計額 416,000円 

 
 
 
プログラム 

 

卓話 

ロータリー財団委員会        須田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日はロータリー財団の卓話ということでお時間

いただきました。出前卓話ということで、高萩 RC

の作山様にお願いしたいと思います。地区の財団の

委員をされている方です。宜しくお願い致します。 

 

 

 

高萩 RC       作山吉永様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 みなさん、こんにちは。何回かお招きいただいてお

話させていただいております。知っている方が沢山

おり、リラックスしてお話出来ます。 

 今日は財団の話ということですが、お金を集める側

というのはなかなか大変な分野でして、しかしお金

を集めなければ事業は出来ません。 

 財団を「お金を集める部門」と考えるのではなくて、

「使うために集める」とご理解いただければ、多少

寄付のしがいのあるかなと思います。 

 ロータリーには思想があります。自分たちのやって

いることは、社会を益することでなければならない。

それがやがて自分のところにかえってくるのです。 

 ロータリーの基本原理を「循環」と捉えました。 

 運命共同体である人間が、他になにか良いことをす

れば、当然ながら自分にかえってくる。この原理に

もとづいて財団は営まれているとご理解いただけ

ればと思います。 

 さて、本題のロータリー財団の取り組みについては、

プロジェクターにてご説明致します。 

（未来の夢計画について等） 

 財団は世界の枯れ木に花を咲かせる、それにはロー

タリー財団に寄付をということになります。 

 地区補助金とグローバル補助金、これを私たちが使

ってそれを行うということになりますので、その原

資となる寄付をお願い致します。 

 ご静聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


